LACRALO 05.12.2011 Transcription ES

[Inicio de Transcripción]

Dev Anand Teelucksingh: Ok. Muy bien, no sé si habremos suficientes personas, pero vamos a comenzar con la discusión. En cuanto a los estatutos de LACRALO voy a decir que, hay algunas ideas respecto a la actualización estos estatutos. Unos de los temas es lo requisitos de diversidad para los representantes de ALAC. Debería haber dos representantes del ALAC de diferentes regiones.

Sé que comenzamos con esta discusión en la última llamada; y no sé si hay alguien que quiera comenzar con la conversación, ah! Perfecto quizás Carlton o Cintra quieran comenzar y darnos un pasarrato de los temas principales, porque en la última llamada hubieron algunas personas que no comprendieron bien esto. Así que cual de los dos quisiera hablar al respecto?

Cintra Sooknanan: Soy Cintra Sooknanan. Voy a hablar yo, y voy a tratar de hacer un resumen.

Dev Anand Teelucksingh: Cintra, por favor podrías hablar más alto, gracias.

Cintra Sooknanan:Ok, Lo siento.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias.

Cintra Sooknanan: Bien, en la última llamada discutimos el tema de la diversidad, y su relación con las ALSs del Caribe, Y se mencionó que había una especie de ambigüedad, y nosotros sentimos la necesidad de crear este requisito. Hay también ambigüedad respecto a si las ALS son bien representadas. Tuvimos muchísima discusión respecto a este tema, y entre las ALSs.

Parece que estamos llegando a una especie de encrucijada de la que tenemos que tratar de salir. Mi sensación es que en las ALSs del Caribe...tiene muchos independientes equitativos para ser representada en LACRALO, y en mi opinión, esto se puede derivar.

En primer lugar me gustaría decir, como dije anteriormente tenemos que definir la representación del LACRALO, y de ALAC. Respecto a las ALSs del Caribe van a tener un representante. Y una vez que esto sea así tenemos que determinar si está siendo bien representada, y luego en el futuro ver si se puedan reconocer estos mecanismos en LACRALO y también en otras regiones, para un mejor entendimiento y compromiso de todos, lo cual va a incrementar la representación esta es la sensación en la región del Caribe hasta el momento.

Luego, también se eligió documentación al respecto y vemos que hay un incremento de las reuniones y de los antro parlantes que participan en estas reuniones. Y también de los representantes de los cuatro LACRALO.

Hay algunos puntos que me gustaría leer y los voy a poner en el grupo para poder discutirlo, y seguramente Carlton me puede ayudar. Esta es mi contribución hasta el momento, gracias Dev.

Dev Anand Teelucksingh: Soy Dev Anand, gracias Cintra. José Arce tiene la palabra. Por favor José.

Jose Arce: Ok, gracias, José Arce para el registro. Agradezco a Cintra por el resumen. Lo que me gustaría, digamos como esto es un tema que ya se ha discutido, pero parece que queda algo confuso. Me gustaría saber, cualquiera del Caribe puede responder, cual es la solución específica en tres, cuatro, cinco palabras, que se proponen para esto. Es una pregunta bien puntual. Cuál es la solución y que se proponen? Gracias.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Jose. Quizás Carlton Samuels quiera responderle.

Cintra Sooknanan: Soy Cintra, voy a responder. Se dio una propuesta para las ALSs, hace más o menos un año, donde se expresaba la necesidad de implementar lo puntos, y si esto es así se debería hacer atreves de un representante en el ALAC que provenga de la región del Caribe para LACRALO.

En mi opinión, no sé si esto se puede hacer es solo una sugerencia para las ALSs del Caribe. Y quizás hasta un responsable representante de ALAC por no comprender nuestras necesidades, lo cual es muy difícil no solamente por el tema del idioma, sino también por las diferencias culturales que existen, y también por otros factores. Creo que tenemos que determinar cómo seguir estos temas de la mejor manera. Gracias

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Cintra. Veo a Sergio y a José que han levantado la mano en el chat. Sergio tiene a palabra en este momento.

Sergio Salinas Porto: Ok, soy Sergio Salinas. Voy a permitir que hable primero José y luego Cintra.

José Arce: Gracias Cintra por la respuesta. Creo que se centra en una sola propuesta de solución y siempre es la misma. Yo como presidente de la región creo que no es la solución que el Caribe tenga un ALAC fijo, la verdad es que no creo que esa sea la solución. Si estoy dispuesto a sentarme a hablar t buscar otras soluciones. Creo que esto es una tarea que la tenemos que hacer y creo que podemos hacerla antes que termine el fin de año, tener por lo menos dos o tres propuestas más de solución. Gracias.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias José. Creo que Sergio ya bajo su mano. Y cintra volvió a levantarla, así que le doy la palabra a Cintra.

Cintra Sooknanan: Gracias Dev. No sé si me escucharon bien porque hay un ruido de fondo. Lo que quiero decirle a José es porque él piensa que el piensa que esto no es una solución, y también me gustaría preguntarle que tres propuestas como dijo a él le gustaría ver, quizás a él le gustaría sugerirnos esas propuestas, porque ese es un problema que afecta al Caribe y sus ALSs, y podemos tener una solución, creo que, sería bueno que nos ayuden. Gracias.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Cintra. Sergio, veo que tu mano está levantada otra vez. Sergio tiene la palabra.

Sergio Salinas Porto: Buenas noches a todos. Quiero hacer o por lo menos decir lo siguiente. Ya escuche mis compañeros del Caribe, pero quiero hacerlo de nuevo. Me parece que es importante que comprendan la visión que tenemos algunos en LACRALO sobre este tema. Esto tiene que ver con comprender que no puede haber ningún país, ni ningún grupo de países que pretendan un miembro fijo dentro del LACRALO. LACRALO y sus representantes deben elegidos por la voluntad de las ALSs que las componen. Y de ninguna manera se puede poner un representante de ALAC fijo para su grupo de países. La región es una sola, más allá de que por conveniencias económicas de los estados provenientes de Latino América y el Caribe se hayan distribuidos de distintas maneras.

Hasta ver una en América del Sur, Inglan Pact, el Caribe, Nafta, etc. Hay una sola región, hay dos representantes por la región, y estos dos representantes de la región salen por la voluntad de las ALSs. No sé qué otra solución poder vender. No se me ocurre ninguna que pueda servir, para que los compañeros que no se sienten representados puedan sentirse. Desde ya los ALAC "members" que han estado hasta han hecho lo posible para que el Caribe, Nafta, América del Sur, Inglan Pact, se sientan representados dentro de la región.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Sergio. Entonces José Arce tiene la mano levantada, por favor tiene la palabra.

Jose Arce: Bueno, muchas gracias. Quería agregar algo a lo que decía Sergio y en respuesta a lo que pregunta Cintra. Al igual que Sergio creo que esto es una región, un día mande un email a la lista informándole que se había creado el CILAC, que es la comunidad de Latino América y el Caribe. Y preguntando en ese email, hacia donde queremos que apunte nuestro LACRALO? Que sea totalmente independiente de lo que está pasando en nuestra región y en la realidad política social económica que estamos viviendo o que sea coincidente? Yo opino al igual que Sergio y varias personas más que Latino América y el Caribe es una sola región que tiene su sistema democrático de elección de representantes.

Que ya les dije en la conferencia pasada, que esto fue obra maestra de Carlton, la verdad me parece muy bueno, y si ustedes me pregunta si hay alguna otra alternativa por la cual cambiar la representatividad? Bueno, digamos que de que otra forma se pueden cambiar los Bailo como para cambiar la forma de elección de los representantes en nuestra región. De todas formas seguiremos pensando en otras alternativas, yo creo que si luchamos juntos podemos hacer una especie de lluvia de ideas, y buscar algún otro tipo de salida. Pero si me parece muy injusto que un banco de dos de los miembros de ALAC queden solamente para algunas ALSs del Caribe que en realidad seria jugar en contra de los intereses de muchos otros países que también podrían delegar lo mismo, sin embargo siempre han apoyado a una sola región que son Latino América y el Caribe. Gracias.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Jose. Veo que Cintra y Carlton han levantado su mano. Carlton, quiere usted hablar primero?

Carlton Samuels: Si, quiero agregar algo. Me escuchan todos?

Dev Anand Teelucksingh: Si, adelante Carlton, por favor.

Carlton Samuels: Bueno, cuando hablamos de esta región, y aunque la interpretación no sea del todo correcta, estamos hablando de una sola región. Pero yo creo que se ha dicho y se ha entendido lo que se ha dicho, es decir, el intérprete ha dicho lo que se ha escuchado. .Yo decía que si la interpretación fue correcta respecto a lo que dijo el José Arce, es decir que hay una sola región de Latino América. Esto puede ser así porque la manera en que funciona es así, y yo hice o presente este punto para dejar en claro cuan fácil es renegar a la región hasta dejarla sin Existencia. En otras palabras, hay un pensamiento que de alguna manera se traiciona, y lo que se dijo traiciona de alguna manera la idea. No es una declaración correcta, es decir, que una sola región Latino Americana, sin considerar el Caribe.

Verónica: Hola, soy Verónica la intérprete. La voz de Carlton Samuels se escucha muy remotamente. Carton me escuchas?

Carlton Samuels: Si, te escucho.

Verónica: Bien, Continúe.

Carlton Samuels: Estaba situado en el Caribe, y esta es una agencia de las naciones unidas que tiene base en el Caribe. Y en esta reunión se trató la gestión de conocimiento y la sociedad de información, en esta presentación que se hizo sobre el Caribe, todo el mundo se dio cuenta, no solamente yo.

Aquí viene el problema, tenemos un experimento, que fue un experimento noble, y muchas veces pueden gestar la historia y de ser así no tiene sentido continuar.

Pero permítame agregar algo más, es muy instructivo que mis compañeros o colegas de ICANN estén de acuerdo con la propuesta, y que no tengan una propuesta que haga basar esta discusión. Si no tenemos una propuesta, entonces como vamos a tener una contrapropuesta.

Estos es instructivo, si uno objeta mi propuesta y no tiene una posición fija en mente, Entonces que se puede esperar si no pueden hacer una contrapropuesta, esto no sirve así. Sé que muchos de mi amigos que son abogados entienden esto, y que no tiene sentido seguir con las conversaciones si así. Me tengo que ir, entonces voy dejarlos con esta idea. Gracias a todos.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Carlton. Veo que está levantando la mano. Cintra tiene la palabra.

Cintra Sooknanan: Gracias Dev. Quiero decir abiertamente que José y yo estamos de acuerdo, pero cuando él dice en el foro que este un tema de uno o dos países yo me siento de alguna manera insultada, porque el Caribe tiene varios países. No somos algunos países y necesitamos ser tratados todos de igual manera. Este es el punto, solo porque no tenemos representación no quiere decir que no seamos importantes, somos países que necesitan estar representados. Gracias

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Cintra. José Arce quiere contestarle a Cintra. Antonio Medina tiene la palabra y luego José Arce.

Jose Arce: Antonio por favor, te pido me des la palabra.

Antonio Medina: Ok. Adelante.

Jose Arce: Voy a contestar a Cintra. Cintra y contesto también lo de Carlton, creo que siento esto como que el Caribe está atacando la región de Latino América, y la verdad es que no es grato sentir esto. Es un sentimiento que realmente nunca pensé que se iba a cruzar por mi cabeza. Cuando el Caribe propone un ALAC fijo, y esto es contestando a Carlton, que evidentemente de negociación sabe y esto es contrapropuesta, es una posición que tiene el Caribe, y yo personalmente no negocio sobre posiciones, porque es una negociación que no ayuda en ningún lado.

Segundo punto. Cintra, creo que ha malinterpretado lo que yo he dicho. Simplemente yo escucho las voces, de dos ALSs del Caribe solamente, y cuando hablo de unas pocas o no recuerdo cuales son las palabras específicas que dije.

De los pocos países del Caribe, hacía referencia a esto. Y creo que si la gente del Caribe toma esto respectivamente, es porque realmente algo grave está pasando. Creo que están a la defensiva. Y la verdad es que no sé porque están a la defensiva, creo que hemos demostrado, que colaboramos siempre con la gente del Caribe. La gente del Caribe siempre tuvo representación, la gente del Caribe fue la que propuso el sistema para elección de los representantes, así que ustedes son los artífices y los dueños de estos resultados. Creo que si ustedes cambiar esto con una propuesta que va en [desmedido] de toda la región no lo pueden solucionar. Y creo que tampoco lo van a solucionar atacando cada palabra que dice un miembro de Latino América

Y la verdad es que me duele decir esto en estas instancias, porque pensé que después de muchas charlas que tuvimos con Dev., creo que Dev, tú me conoces bien, siempre te hable con el corazón, tu sabes que siempre quise y quiero lo mejor para la región. Y la verdad es que yo no siento que el Caribe no esté representado. Desde que se creó LACRALO, siempre hubo gente en el Caribe en posiciones. Yo la verdad, es que mientras sea presidente de región no voy a permitir que haya un ALAC fijo del Caribe, me parece que eso va en total [desmedio] de la región, y una falta de respeto a todos los demás países que tienen igual derecho de representación, y tienen igual derecho de elección de un sistema de representación como fue el que creo específicamente cuando se creó el LACRALO.

Entonces, si hay una solución para esto, yo creería que tenemos que buscarla juntos, no es agrediendo, no es mal interpretando palabras que salen de la boca del presidente de la región, no es solamente haciendo una propuesta que va en [desmedio] de la región, sino que es colaborando. Yo creo que el Caribe no está colaborando. Está posicionada, y esta peticionando solamente una cosa. Yo creo que así no vamos a llegar a ningún lado, no vamos a obtener un resultado positivo. Les voy a pedir a todas las ALSs, no solamente a la del Caribe que, por favor nos solidaricemos, hablemos, si ustedes quieren un grupo de trabajo específico lo hablemos, y es más les voy a decir que creo que conversarlo si ustedes quieren en un canal solamente en inglés para que no hayan mal interpretaciones.

Pero la solución no viene por la solución que plantee el Caribe. De verdad Cintra, estoy muy dolido por lo que has dicho. Nunca espere que dijera semejante palabra intérprete, y las palabras de los compañeros tuyos de la región como las han interpretado. Carlton, también estoy dolido por lo que has dicho, porque creo que no se trata de negociar. Porque un puesto de este tipo no se trata de negociar, simplemente se trata de sentarse a hablar, y de colaborar. Así es que los invito a la gente del Caribe a que hablemos seriamente, no negociemos, porque los puestos de office en LACRALO no se negocian. Hay un sistema mediante el cual se eligen los representantes y yo voy a hacer valer es sistema, hasta que haya otro. Gracias.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias José. Hay alguien que quiere decir algo más? Acaba de tener la palabra el Sr. José Arce. Había alguien que quería intervenir, pero esa persona se desconectó. Espero que el staff lo pueda conectar nuevamente. Mientras eso sucede quiero decir algo a José Arce.

Cintra Sooknanan: Puedo hablar, por favor?

Dev Anand Teelucksingh Bueno, y mientras José se reconecta, tiene la palabra Cintra.

Cintra Sooknanan: Si, José. Algunas voces de Latino América dijeron que querían escuchar más voces. Y José hizo unos comentarios importantes al respecto, José por favor, discúlpame si esto no fue lo que se entendió, pero parece que somos como niños y compadres sobre otros sectores de alguna manera.

Sé que quieres crear este grupo de trabajo, pero por el tiempo no me puedo comprometer, pero sé que hay algunos o varios representantes que, porque hasta ahora todas nuestras conversaciones y propuestas de trabajo han llegado a un punto importante, y podemos asegurar atreves de esto que vamos a llegar a un acuerdo. Gracias.

Dev Anand Teelucksingh

Gracias Cintra. Quiero tratar de responder también. Ah! Roosevelt, volvió a la llamada? Bueno Roosevelt tiene la palabra

ahora.

[Pausa en el audio]

Jose Arce: Hay alguien hablando en la línea, Verónica?

Verónica: Si, José. Está hablando Roosevelt, pero el audio tiene mucho eco, se escucha mal, por lo tanto no se puede

interpretar. Voy a tratar de hacer un resumen de lo que es diciendo.

[Hombre]: José, tengo una inquietud. Quien es Roosevelt, yo no lo conozco, hasta ahora no lo e visto participando?

Jose Arce: En un momento le preguntamos.

[Hombre]: Si, por favor. Porque es que a veces llegan personas que nunca participan y se expresan en último momento y en una situación que me parece muy difícil. Y muy importante.

Verónica: Les habla Verónica, soy la intérprete. Les voy a pedir a las personas del canal de español que por favor mantengan sus teléfonos en silencio. Gracias.

Dev Anand Teelucksingh Voy a resumir entonces lo que dijo Roosevelt. Es de alguna manera, Roosevelt esta disgustado por las conversaciones que se tuvieron en esta teleconferencia.

Hubo discusiones en Cartagena, y en este caso el estatuto de LACRALO fue reformad; y nuevamente, no hay necesidad de crear un grupo de trabajo. Creo que esto es una conversación, que nos interesa a todos. Creo que lo que surge de lo que dijo José, y Sergio, es de tratar de mantenernos con la mayor cuestión posible, y hay una serie de cosas que quiero mencionar.

Primero, se supone que somos representantes de ALSs de Latino América y el Caribe, y esto es lo importante. Históricamente, y podemos retrocedernos, a todas las elecciones para los representantes, t parece que cada vez se divide más. Siempre creo que el representante del Caribe que se presenta para una posición, parece que tiene muy poco apoyo de la región de Latino América. Y dado que numéricamente, hay más representantes elegidos de Latino América, esto desde mi punto de vista, para mí, yo que he sido secretario desde el 2009; siento como una especie de frustración, y también de desprecio.

Creo que, la propuesta que necesitamos es una propuesta de equidad, también un representante en el ALAC, cuando lleguen las elecciones esta va a ser en forma anual, porque los representantes , se mimbran cada dos años o cada uno, entonces creo que no se requiere una exposición especial, sino que tiene que ver con la equidad. Cuando suceda la próxima elección de representante para el Caribe. El próximo año tiene que ser de la región de Latino América. Creo que José quiere decir algo. José tiene la palabra, por favor adelante.

Jose Arce: Si, en realidad yo levante la mano, porque yo le quite la palabra a Antonio Medina y la verdad es que me interesa mucho la opinión de Antonio. Solamente quería devolverle esa posibilidad.

Antonio Medina Gómez: Gracias José. Cuando escuche a José Arce expresarse unos instantes, me di cuenta que tiene una enorme claridad sobre la situación de como se viene trabajando en la región. Coincido con él, como tal vez coincidimos muchos de que Latino América y el Caribe es una sola región, y debemos trabajar para mantener esta situación y fortalecerla, existen muchas opciones hacia el futuro. Y debemos explorarlas para no solamente resolver aquellas inquietudes, entonces los miembros de LACRALO sino que como digo fortalezcamos la presencia de nuestra región en el ámbito internacional y en ICANN.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Antonio.

Jose Arce: Quiero decir algo.

Verónica: José Arce tiene la palabra.

Jose Arce: Gracias Antonio por tus palabras. De verdad que es una lástima que no muchas personas estén participando hoy de la región, hubiese gustado que participaran más. Pero, quería decirte que estamos hablando de términos de equidad, de igualdad, representatividad. En realidad yo creo en igualdad, pero la igualdad entre los iguales, y si el Caribe tiene una (-) fijo, esa igualdad entre iguales no va a existir. De todas formas vuelvo a reiterar, hay un sistema de representación para elegir a personas que representen esta región. Y si hay alguna forma de cambiar todo esto, diría que propongan otro sistema de elección y lo representamos. Y mientras iremos hablando, si hay alguna otra solución, tampoco veo que haya un antecedente de este tipo en ninguna otra región de ICANN. Así que de todas formas estoy abierto al dialogo y seguramente irán surgiendo otras propuestas. Gracias

Dev Anand Teelucksingh: Solo para completar lo que dijo José al principio tuvimos esta discusión de tener, hubo una discusión respecto a la representación de ALAC. En primer lugar, esta representación tiene que ser diversa. Esta es la intención y es por eso que, en todas las regiones, vemos que hay un requerimiento de diversidad para dar a los representantes de ALAC que no pueden ser todos del mismo país, por ejemplo. No pueden ser de la misma estructura del At-Large, y esto es común para todos los LACRALOS. Ahora bien, lo que sucede aquí, José usted ve la igualdad, pero no vemos que para el Caribe sea tan igualitario todo, en cuanto a la representación.

Y nuevamente, creo que, esto tiene que ver con la igualdad como usted dijo por ejemplo, no sé si quiero continuar con este tema y estamos perdiendo el tiempo. En realidad son casi las diez, y hemos perdido mucho tiempo. De todas maneras, seguramente usted quiera continuar con este dialogo, pero...permítame José, decirle porque esto decide. Quizás sea, porque se requiere una respuesta formal a estos puntos. No sé si hay alguien más que quiera aportar algo sobre este tema. Sé que Carlton le hubiese gustado hacerlo, pero ya se fue. No está en la llamada

Antonio Medina Gómez: Yo quisiera intervenir nuevamente.

Ok, adelante Antonio, tiene la palabra.

Dev Anand Teelucksingh:

Antonio Medina Gomez: Estoy escuchando muy detenidamente lo que dice Dev, y la verdad no estoy de acuerdo con él. Hace un momento el expresa argumentos de equidad, o de que (-), entonces eso no sirve. Gracias a ese sistema, Dev ha estado buscando culpar el periodo en nuestra región. Entonces en momento ya no le sirve el sistema, y nos está manifestando unos argumentos, que desafortunadamente no están de acuerdo con la realidad. Creo que tenemos un sistema democrático para elegir a nuestros representantes.

Igual creo que hay una participación abierta y equitativa para todos los miembros. Si se revisa en el sistema, ICANN es una organización "multi-state", y todos tenemos derecho a la participación, entonces no veo por qué, en este momento, y después de varios meses de trabajo, nos llega con esa propuesta que no es consistente con la realidad de esa región. Creo que debemos seguir avanzando y evidentemente, buscar un objetivo de unión, para que LACRALO sea una región destacada dentro ICANN y dentro del contexto de esta economía digital.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Antonio. Va hablar Cintra.

Cintra Sooknanan: Antonio. Voy a tratar de ser diplomática en mi respuesta, no queremos. Creo que los representantes del Caribe tienen que tener una posibilidad en la próxima elección, porque se hace un buen trabajo. Si hay alguien más que quiera aportar una solución lo puede hacer. Yo no veo que se hayan hechos soluciones. Llegue al punto de estar bastante en desacuerdo.

No quiero seguir con la discusión, a menos que hablemos de cuestiones concretas. No tenemos que mirar estos puntos desde un punto de vista individual. Dev no está hablando de su capacidad de secretario; él está hablando como representante, entonces creo que no nos estamos poniendo de acuerdo. Eso era lo que quería decir, gracias.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Cintra. Veo ahí a dos personas que han levantado la mano. Vamos dar la palabra a estos oradores y después vamos a pasar al siguiente tema. Veo a José arce, José tiene la palabra.

Jose Arce: Dos cosas quiero decir solamente. Primero, Veo unos comentarios en el Adobe totalmente desubicado de Roosevelt, Roosevelt la verdad solo te he visto participar en dos teleconferencias que yo tenga memoria. La verdad es que, vengas a poner palabras ofensivas para palabras que yo digo como presidente, en pos de una solución. La verdad es que, no lo voy a permitir, te voy a pedir que participe más en la región antes de opinar de la forma en que lo haces. Y segundo, si se quiere una solución, es muy sencillo de hace una moción, si el Caribe quiere un representante fijo. Se hace una moción, se vota esa moción, si se aprueba la moción para que se vote, se ira a votación con esa propuesta que tiene el Caribe y decidirá la región. Gracias

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Jose. Roosevelt, quiere responder.

Roosevelt: Hola, buenas noches.

Hombre: José, Roosevelt está respondiendo a tu comentario, pero el audio es muy débil, no se escucha nada para poder traducir.

[Pausa en el audio]

Jose Arce: Por favor, Verónica si se alcanza a escuchar para la traducción, entonces, no tiene sentido que hable.

Verónica: Ok.

Jose Arce: Verónica, avísale sobre el audio.

Verónica: Si José. Ya le avisamos que no estaba siendo interpretado. Ahora está hablando Dev, pero desgraciadamente no se

puede interpretar nada. Vamos a tener que esperar la transcripción para que se pueda entender.

Jose Arce: Si, yo quisiera decir algo. Ah! Tenemos a Alberto Soto en línea.

Alberto Soto: Si, pero yo acabo de conectarme, así que no puedo dar mi opinión. Por favor a cualquier hablante en español que hable por

mí.

Verónica: Por favor, a los oradores que se encuentran en el canal en español, les voy a agradecer que mantengan apagados o en silencio sus teléfonos, Gracias. Tiene la palabra José Arce.

Jose Arce: Quiero decir a Cintra, la verdad es que es una falta total de respeto lo que has puestos en el chat, la verdad es que no me lo esperaba de ti. Pensé que trataba con gente adulta, y le quiero contestar a Cintra que dice. Roosevelt ha estado en LACRALO antes que José, incluso que mí, dice Cintra. Y le voy a decir que le agradezco que haya estado, y respeto su trabajo, pero una cosa es que haya estado y otra cosa es que esté trabajando en cuestiones de LACRALO, que no lo he visto. Que esté trabajando en otras cuestiones de ICANN me parece perfecto, pero en LACRALO la verdad busquemos los registros, porque la verdad no he visto su participación. Y para Roosevelt, esto es ridículo, quiero que sepan que aquí la participación es voluntaria, así que yo los invito a sentarse a hablar seriamente, pero no con palabras ofensivas como las que ponen ustedes. Así que les a gradezco a todos, ya me tengo que retirar. Buenas noches a todos, hasta luego.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Jose. Creo que debemos pasar al siguiente punto, porque hemos pasado mucho tiempo con esta discusión. Revisión de las regiones geográficas, les voy a poner un link en la otras teleconferencias. No vamos a discutir más al respecto, excepto que les quiero recordar que el periodo de comentarios para estas revisiones es el 19 de Diciembre. Creo que va haber un documento que va a estar listo, y que se va a enviar el 12 de diciembre, creo que para esto se necesita por lo menos una semana. Ok?

En segundo lugar, hay alguien que tenga un comentario breve al respecto o podemos seguir avanzando? Bueno, pienso que nadie habla. Vamos entonces a tratar entonces los posibles eventos de LACRALO en Costa Rica. El texto se extendió al ALAC y que también incluía algunos ítems sobre el presupuesto. Voy a publicar el link. Y los motivos por los cuales estamos recibiendo contribución. Y también, incluye el tema presupuestal, permítanme preguntarles algo ¿deberíamos cerrar este tema, porque si no hay gente o personal del staff que pueda participar entonces, no tiene mucho sentido?

Bueno entonces para confirmar, en el canal de español, ¿estamos bien? Propongo cerrar la llamada ahora, ¿están de acuerdo con esto o debo continuar?

Alberto Soto: Lamentablemente no puedo opinar, porque acabo de entrar. Espero que otro le diga si puede seguir sí o no.

Dev Anand Teelucksingh: Ok.

Sergio Salinas Porto: Verónica, habla Sergio Salinas Porto, puedo hablar?

Dev Anand Teelucksingh: Claro, adelante. Sergio, por favor podrías hablar un poco más alto, porque casi no te escucho.

Sergio Salinas Porto: Discúlpame. Lo único que quería decir es que tengo que salir de la llamada. Debo retirarme, pero no me siento muy bien, y la llamada se ha extendido mucho. Estoy apenado por no quedarme hasta el final, espero que algunos de mis colegas puedan quedarse. Pero los dejo para que lo evalúen mis compañeros. Gracias

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Sergio. Voy a repetir lo que dije anteriormente. La propuesta es terminar la llamada ahora, por favor si hay alguien que quiera continuar, por favor dígalo o de otro modo vamos a finalizar la llamada ahora. Ok, no estoy hablando solo, por favor alguien diga algo. Estamos hablando sobre los eventos del show cate, pero nadie quiere hablar al respecto, hay alguien que quiera decir algo? Marcello adelante, tiene la palabra.

Marcello: Si, solamente para confirma que debemos continuar en otro momento, porque ya nos hemos extendido más de la cuenta. Y me gustaría poderle preguntar a Roosevelt, si el Caribe ha evaluado la posibilidad de contar con Jamaica.

Dev Anand Teelucksingh: Gracias Marcello. Creo que Roosevelt, le va a responder, en el chat. Por favor podría repetir la pregunta?

Marcello: Si. ¿se considera solamente al Caribe a la parte insular y se deja de lado a lo que tienen que ver con el Caribe Continental, que es Venezuela, Colombia, no es solamente lo remitido a Barbados, Jamaica o a Trinidad & Tobago?

Dev Anand Teelucksingh: Ok, entendí tu pregunta ahora. Hay unos 17 territorios en el Caribe, 15 en realidad que son parte de la región del Caribe, hay islas en el Caribe, pero también se incluye una región que es parte del Caribe. Los países CARICOM, que son parten del Caribe. Creo que eso responde tu pregunta.

Ok. Entonces, en este caso y habiendo dicho esto voy a dar por terminada esta llamada. Vamos a tener nuestra próxima llamada, el día 15. Gracias a todos, gracias Verónica por tu interpretación, sé que fue muy difícil estar participando de esta llamada, así que muchas gracias.

[Fin de la Transcripción]